
 
Ratsherr Ruge merkt angesichts des Sanierungsstaus beim Bad am Stadtwald kritisch an, 
dass bei der Investitionsplanung bzw. bei der 5-Jahres-Planung keine entsprechenden Kos-
ten veranschlagt wären. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


